



## Jahresbericht der Präsidentin 2024

Geschätzte Mitglieder des Quartiervereins Altstetten

Liebe Altstetterinnen und Altstetter

Mit frischer Energie durften wir in das neue Jahr starten. Ohne irgendwelche Einschränkungen konnten wir unser Jahr planen und alle Aktivitäten durchführen. Die rund zehn Vorstandssitzungen, diverse andere Sitzungen und Informationsveranstaltungen, hielten uns auf Trab. Dabei engagierten wir uns bei Themen wie den diversen Bauvorhaben, die unser Quartier sichtbar verändern. Ebenso beschäftigte uns das Letzigrund-Stadion mit den Ausschreitungen, die jeweils die Spiele begleiten. Infoanlässe über Willkommenskultur, Mehrwegforum, Planung des Schlachthof-Areals, dem Neubau unserer Post und den diversen Verkehrsfragen, liessen keine Langeweile aufkommen. Unsere Generalversammlung konnte mit spannenden Gästen durchgeführt werden, die uns den Umbau des Hallenbads erläuterten. Ebenso wurde der traditionelle Neuzuzügeranlass, unter grosser Beteiligung, im Gemeindesaal der reformierten Kirche Altstetten abgehalten. Beide Lindenplatzhöcks und die Bundesfeier mit unserer Festrednerin Mandy Abou Shoak, Kantonsrätin, die uns einen spannenden Einblick in Ihr Leben gab, erfreute sich einer grossen Beliebtheit. Zum 70. Geburtstag der OGK, wurde das neue Buch über Altstetten im Ortsmuseum präsentiert, zusammen mit dem Autor, Kurt Haldemann. Auch die Kulturelle Kommission Kultur 48, hielt uns mit zwei Autorenlesungen in Atem und ermöglichte im November eine erste Besichtigung des Neubaus am Lindenplatz, von Herzog & de Meuron. Ebenso konnte das Frühlings- und Herbstfest des Ortsmuseums sowie der Räbeliechtliumzug, mit grosser Beteiligung glänzen. Zum Jahresende, verlief ein weiterer Vernetzungsapéro mit Vereinen aus dem Quartier, gleichermassen erfolgreich. Am Ende des Jahres konnten wir uns noch an einem tiefverschneiten 1. Advent erfreuen, der unseren wunderschönen Christbaum in einem magischen Licht erstrahlen liess.

Was bringen uns die nächsten Monate? Das Ortsmuseum öffnet die Pforten und führt seine Führungen und Feste durch. Unsere Generalversammlung findet wie üblich Ende Februar, Anfangs März statt. Auch der Neuzuzüger Apéro ist wieder im Mai geplant, um mit interessanten Informationen über unser Quartier, die neuen Mitbürger Willkommen zu heissen. Im Juni und im September hoffen wir, Sie erneut recht zahlreich an unseren Lindenplatzhöcks begrüessen zu dürfen. Und ja! Nach 10 Jahre Pause, gibt es wieder ein Chreis9Fäscht! Vereine und Institutionen aus dem Quartier sind während drei Tagen auf dem Gelände des neuen Koch-Parks präsent und verwöhnen die BesucherInnen mit diversen Angeboten. Also, Datum unbedingt reservieren! Der 1. August wird dann wieder auf dem Lindenplatz abgehalten, mit Musik, Festwirtschaft und einem Mini-Höhenfeuer. Der Spätherbst wartet wiederum mit dem überaus beliebten Räbeliechtliumzug auf uns.

Über geplante Aktivitäten werden wir Sie weiterhin auf unserer [Homepage](#) und über unseren Newsletter auf dem Laufenden halten.

# Quartierverein Altstetten



---

All dies ist nicht möglich ohne die Unterstützung von unseren freiwilligen Helferinnen und Helfern, den beiden ständigen Kommissionen, den grosszügigen Sponsoren und der Hilfe meiner geschätzten Vorstandskollegen. Ihnen allen gilt mein herzlicher Dank für Ihr Engagement und die hervorragende Arbeit zu Gunsten unseres Quartiers.

Ich freue mich schon jetzt auf die Zusammenarbeit mit Ihnen im neuen Vereinsjahr.

Ihre Präsidentin, Esther Leibundgut

Zürich Altstetten, im Januar 2025